



GESELLIGKEIT & FREUDE ERLEBEN

- » Gedächtnis- und Orientierungstraining
- » Erinnerungs- und Biographiearbeit
- » Kreatives Gestalten (Basteln, Handarbeit, Werken)
- » Bewegungstraining, Atemübungen, Sturzprophylaxe
- » Entspannungsangebote
- » Gesellschaftsspiele, Quiz
- » Zeitungsrunde, Lesestunden
- » Singen, Musizieren, Tanzen
- » Freude im Haushalt (Kochen, Backen, Garten)
- » Spaziergänge und Aktivitäten in der Natur
- » Ausflüge und kulturelle Veranstaltungen

„Ich fühle mich sehr wohl und freue mich über jeden Tag, den ich hier bin - wir sind eine tolle Gemeinschaft“

– Zitat eines Tagespflegegastes –

VORTEILE DER TAGESPFLEGE

- » Sie sind nicht mehr alleine zuhause, sondern aktiv und in Gemeinschaft mit anderen.
- » Bleiben Sie durch Besuche der Tagespflege länger selbständig und zuhause wohnen.
- » Betreuende Angehörige gewinnen Freiräume und zeitliche Flexibilität.
- » Ihr Tagesablauf ist strukturiert und abwechslungsreich.
- » Sie fördern Ihre körperliche und geistige Leistungsfähigkeit.
- » Genießen Sie ausgewogene und gesunde Mahlzeiten in Gesellschaft.
- » Fühlen Sie sich tagsüber wohl bei uns und lassen den Abend zuhause ausklingen.
- » Rundum-Service: Bequeme Hin- und Rückfahrt mit dem Fahrdienst.
- » Individuelle und flexible Planung Ihrer Besuche.
- » Gerne beraten und unterstützen wir Sie hinsichtlich Pflege und Betreuung.



UNSER WERTEBILD

Geborgenheit im Herzen von Korbach bieten wir Betreuung und Pflege für Senioren und gestalten ein glückliches Zusammenleben.

Wir schenken *LEBENSfreude* und stehen Ihnen mit Herzlichkeit, Humor und Empathie zur Seite.

QUALITÄT mit Erfahrung, Kompetenz und konstanter Weiterentwicklung sind wir ein verlässlicher Partner.

Respekt basiert für uns auf Höflichkeit, Fairness, Wertschätzung und Toleranz.

Heimat als kommunale Einrichtung der Stadt Korbach pflegen wir Traditionen. Sicherheit, Stabilität und Verbundenheit zeichnen uns aus.



SIE SIND HERZLICH WILLKOMMEN!

Sie leben zu Hause und Ihre Tage sind nicht ausgefüllt?

Sie suchen Abwechslung und vermissen die Gesellschaft anderer Menschen?

Dann laden wir Sie herzlich ein, uns zu besuchen!

Gerne informieren wir Sie in einem persönlichen Gespräch und beantworten Ihre Fragen.

Wir freuen uns auf Sie!

TAGESPFLEGE HAUS AM KNIEP

Am Kniep 17 | 34497 Korbach

T 05631/6200875 | www.tagespflege-korbach.de

info@tagespflege-korbach.de

Betreiber-Gesellschaft: Haus am Nordwall gGmbH, Zentrum für Pflege & Betreuung. Die Tagespflege Korbach ist eine Einrichtung der Stadtkrankenhaus Korbach gGmbH.

Fotos: Monkey Business Images, Belushi, Photograpee.eu/shutterstock.com



TAGESPFLEGE GEMEINSAM STATT EINSAM



Glück kennt kein Alter

**LEBENSFREUDE. WOHLBEFINDEN.
LEBENSQUALITÄT.**



HERZLICH WILLKOMMEN

Unsere Tagespflege ist eine kommunale Einrichtung der Haus am Nordwall gGmbH. Das Haus am Kniep zeichnet sich aus durch ein modernes Architektur- und Farbkonzept. Barrierefrei konzipiert, erwarten unsere Gäste seniorenrechtliche, helle und gemütliche Räumlichkeiten:

- » Offener Aufenthaltsbereich für gemeinsame und individuelle Aktivitäten
- » Große Terrasse mit Garten zum Verweilen und für Außenaktivitäten
- » Ruheräume zum Entspannen
- » Therapieräume für Bewegungs- und Kreativangebote
- » Abwechslungsreiche und gesunde Mahlzeiten aus der hauseigenen Küche



EINE BEREICHERUNG FÜR ALLE

Tagespflege ist eine Leistung der Pflegeversicherung (§41 SGB XI). Sie eignet sich für ältere Menschen, die zuhause leben, sich selbständig versorgen oder von Angehörigen beziehungsweise einem ambulanten Pflegedienst betreut werden.

Auch von Demenz betroffene Menschen, die in häuslicher Umgebung oft nicht gezielt gefördert werden können, profitieren von dem Angebot.

Vorhandene Ressourcen und Fähigkeiten werden gezielt gefördert, was zu einer höheren Selbständigkeit im Alltag führt. Diese ermöglicht wiederum in vielen Fällen das längere Verbleiben im eigenen Zuhause.

Besuche in der Tagespflege bereichern den Alltag vieler Senioren und sind oft eine Entlastung für betreuende oder pflegende Angehörige.



„Auf die individuellen Bedürfnisse und Wünsche der Gäste einzugehen, steht im Mittelpunkt unserer täglichen Arbeit.“

– Pflegeteam der Tagespflege –

ERFÜLLTE TAGE IN GEMEINSCHAFT

Wir bieten unseren Gästen umfassende Betreuung wie auch professionelle Pflege - ganz nach ihrem individuellen Bedarf.

Neben einer „Rundum-Versorgung“ bekommen die Besucher eine feste Tagesstruktur. Sie werden individuell gefördert und erleben abwechslungsreiche Tage.

Besonders wichtig sind uns das gesellige Beisammensein und die Lebensfreude der Senioren.



EIN TAG IM HAUS AM KNIEP

Während in der Tagespflege schon das Frühstück vorbereitet wird, holt der Fahrdienst die Gäste zu Hause ab. Ihr Tag im Haus am Kniep beginnt mit dem Duft von Kaffee und frischen Brötchen. In geselliger Runde wird erst einmal gemeinsam ausgiebig gefrühstückt. In der anschließenden „Zeitungsrunde“ unterhält man sich über das aktuelle Tagesgeschehen und startet gemeinsam in den Vormittag.

EIN VIELSEITIGES PROGRAMM

Unsere Aktivitäten in der Tagespflege sind sehr abwechslungsreich: Vom kreativen Gestalten über gemeinsames Singen und Musizieren bis zum gelegentlichen Kochen und Backen – ganz nach den Wünschen der anwesenden Gäste. Besonders beliebt sind die tägliche Gymnastik und das Gedächtnistraining, um Körper und Geist fit zu halten. Oder auch gemeinsame Spaziergänge im nahegelegenen Grüngürtel.

Nun freuen sich die Gäste auf das Mittagessen, bei dem sie verschiedene Menüs zur Auswahl haben. Gerne berücksichtigen wir besondere Wünsche und Diäten.

Nach einer Mittagsruhe folgt unser Nachmittagsprogramm. Es gibt beliebte Gesellschaftsspiele oder Quizrunden, auch mal ein schwungvolles Tanzcafé. Und wenn es das Wetter zulässt, sorgen Aktivitäten im Freien für Freude und Kurzweil.

Ein besonderer Höhepunkt sind regelmäßige Besuche von Korbacher Kindergartenkindern.

Das gemeinsame Kaffeetrinken, im Sommer auf der Terrasse mit Blick in den Garten, beschließt üblicherweise das Tagesprogramm. Nach einem erfüllten Tag bringt der Fahrdienst die Senioren schließlich wieder nach Hause.

SIE MÖCHTEN DIE TAGESPFLEGE BESUCHEN?

Dann können Sie fünf Tage oder weniger pro Woche zu uns kommen, auch nur einzelne Tage im Monat sind möglich. Ihre Besuchstage planen wir gemeinsam mit Ihnen - ganz individuell nach Ihren Wünschen.